

PROMULGATION
RÉSOLUTION NUMÉRO CA22 19 0172

AVIS est par la présente donné que la résolution ci-après décrite a été adoptée à la séance extraordinaire du conseil d'arrondissement de Lachine tenue le 4 juillet 2022. Cette résolution a été approuvée par le directeur de l'urbanisme par intérim du Service de l'urbanisme et de la mobilité en date du 13 juillet 2022, comme en fait foi le certificat de conformité du greffier délivré en date du 13 juillet 2022.

PPCMOI afin d'autoriser la démolition du bâtiment, la construction, la transformation et l'occupation visant un projet d'habitation situé au 685-687, 9^e Avenue

La présente résolution est entrée en vigueur le 13 juillet 2022 et peut être consultée à la mairie d'arrondissement au 1800, boulevard Saint-Joseph durant les heures de bureau.

Fait à Montréal, arrondissement de Lachine, ce 18 juillet 2022.

Myrabelle Chicoine
Secrétaire d'arrondissement substitut

PROMULGATION
RESOLUTION NUMBER CA22 19 0172

NOTICE is hereby given that the following resolution was adopted at the special sitting of the borough of Lachine held on July 4, 2022. This resolution was approved by the directeur de l'urbanisme par intérim du Service de l'urbanisme et de la mobilité on July 13, 2022, as per the certificate of conformity issued by the clerk of the municipality on July 13, 2022.

SCAOPI to authorize the demolition of buildings, construction, alteration and occupancy for a residential project located at 685-687 9^e Avenue

The present resolution became effective on July 13, 2022 and may be consulted at borough hall, 1800, boulevard Saint-Joseph during business hours.

Given in Montréal, arrondissement de Lachine, this July 18, 2022.